

Journée d'actualisation
des connaissances

PROFILAGE RACIAL ET SOCIAL - ENGAGEMENT ET MOBILISATION

Les 28 septembre et 5 octobre 2021 en matinée

Événement en ligne

M. Jean-François Vézina



Policier au Service de police de la Ville de Québec (SPVQ) depuis maintenant 27 ans, le capitaine Jean-François Vézina a œuvré au sein de plusieurs unités depuis son entrée en fonction, que ce soit à la surveillance du territoire, à l'unité prévention, aux affaires publiques et communications organisationnelles, au service d'urgence 911 ainsi qu'en gestion opérationnelle et administrative. Fort d'une expérience internationale de plus de 2 ans en Haïti ainsi qu'en Malaisie, il a su développer des compétences culturelles qui ont complètement changé son approche avec les gens issus des communautés.

Membre actif du comité sectoriel issu du milieu policier sur le profilage racial et social depuis plus de 10 ans, il s'affaire à partager ses compétences culturelles à travers ce comité ainsi qu'à travers ses collaborations dans la formation du personnel du SPVQ et s'implique activement dans la mise en place du Projet ALIER qui vise le rapprochement avec les communautés. À travers ses relations avec les leaders des différentes communautés présentes sur le territoire de la Ville de Québec, il partage ses connaissances du milieu policier afin d'amener une meilleure compréhension de la mission policière et ainsi créer un climat de confiance sain entre l'ensemble des communautés et son service de police.